

**Disclosure of Material Information**

**الإفصاح عن معلومات جوهرية**

To: Bahrain Bourse

السادة / بورصة البحرين

National Bank of Bahrain B.S.C would like to announce the following material information:

يعلن بنك البحرين الوطني ش.م.ب عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	2 <sup>nd</sup> February 2021	2 فبراير 2021	التاريخ
Company Name	National Bank of Bahrain B.S.C.	بنك البحرين الوطني ش.م.ب.	إسم الشركة
Trading Code	NBB	NBB	رمز التداول
Subject	Postponing National Bank of Bahrain B.S.C.'s Board of Directors elections and extending the current term of the Board until September 2021	تأجيل إنتخاب أعضاء مجلس إدارة بنك البحرين الوطني ش.م.ب. وتمديد مدة مجلس الإدارة الحالي حتى سبتمبر 2021	الموضوع
Material Information	NBB would like to confirm Central Bank of Bahrain's approval on its request on postponing the election of its Board of Directors for the next term from March 2021 to March 2024 and extending the current term of the Board until September 2021. An announcement regarding the new elections date shall be made at a later stage.	يعلن بنك البحرين الوطني عن موافقة مصرف البحرين المركزي على طلبه لتأجيل إنتخاب أعضاء مجلس إدارة البنك للدورة القادمة الممتدة من مارس 2021 وحتى مارس 2024 وتمديد مدة مجلس الإدارة الحالي حتى سبتمبر 2021 وسيتم الإفصاح عن الموعد الجديد لإجراء الانتخابات في وقت لاحق.	المعلومات الجوهرية
Impact on Financial Position	Not applicable	لا ينطبق	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	Not applicable	لا ينطبق	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)

Name	Khalid Al Shammari	خالد الشمري	الإسم
Title	Legal Counsel and Board Secretary	مستشار قانوني وأمين سر مجلس الإدارة	المسمى الوظيفي
Signature التوقيع			
			

بنك البحرين الوطني ش.م.ب. ص.ب. 106، مبنى 120، طريق 383، مجمع 316، المنامة، مملكة البحرين، تليفون 1722 8800 (+973)، ص.ت 269  
National Bank of Bahrain BSC, P.O. Box 106, Building 120, Road 383, Block 316, Manama, Kingdom of Bahrain, T (+973) 1722 8800, CR No. 1099

رقم حساب ضريبة القيمة المضافة: 200000410700002 TRN:

مرخص من قبل مصرف البحرين المركزي كبنك تجزئة تقليدي

Licensed by CBB as a conventional retail bank

[nbbonline.com](http://nbbonline.com)

